
 

和束町総合保健福祉施設基本設計（案）に対するパブリックコメント 

の実施結果について 

 

 

〔実施概要〕 

 

1. 意見募集の対象 

    「和束町総合保健福祉施設基本設計（案）」 

 

2. 実施期間 

    令和４年９月５日（月）から令和４年９月 1９日（月・祝）まで （１５日間） 

 

3. 公開の方法 

（1）和束町ホームページ  （2）和束町役場〔総合施設整備課・福祉課〕 

（3）和束町人権ふれあいセンター  （4）和束町国保診療所 

（5）和束町社会福祉センター 

 

４．意見提出方法 

（1）郵 送 （2）ＦＡＸ  （3）電子メール （4）持 参 

 

〔意見募集の結果〕 

1. 意見の件数 

    （1）提出者数     ７人 

    （2）意見件数    １３件 

 

2. 提出方法 

（1）郵  送     ０人 

（2）F A X     ０人 

（3）電子メール    １人 

（4）持  参     ６人 

 

３. 意見及び考え方 

    別紙のとおり 



別紙 

和束町総合保健福祉施設基本設計（案）に対する意見及び考え方 

 

番号 意見の内容  町の考え方 

１ 

「C 固定ステージ、移動観覧席案」が良

いと考えます。 

コストが一番高いという面があります

が、後々、多目的ホールを活用していく上

では、移動観覧席を設置することによっ

て、舞台公演や成人式、コンサートなど今

まで積極的に行っていけなかったことを

することができ、より多くの町民が使用し

ていけると考えます。 

多目的ホールについては、住民のニーズ

に応え得る多様な使い方ができ、かつ、魅

力ある施設としての環境が整えられるよ

うにステージや観覧席の仕様を検討して

いきます。 

２ 

階段やエレベーターの他に、施設入口や

1階から 2階へ行く手段として、手すり付

きのスロープを設置した方が良いと考え

ます。 

手すり付きのスロープを設置すること

で、車椅子の方以外の高齢者の方にも使用

される機会が多いと考えます。また、スロ

ープはエレベーターなどのように定期的

な維持費が基本的に不要なので、お金の面

においても良い方法と考えます。 

施設の外から施設入口へ行く手段とし

てのスロープは、階段と併せて設置する予

定です。 

２階へ行く手段としてのスロープは設

置できません。 

スロープ勾配で２階まで移動する場合、

約６７ｍの長い傾斜路が必要です。施設の

長さが 57ｍのため、物理的に設置が不可

能です。 

３ 

社会福祉センターの近年の利用状況及

び整備コストを勘案して、移動ステージ案

を選択されたと思いますが、現在工事中の

犬打峠トンネルも、この施設ができるまで

に開通することで交流範囲が飛躍的に拡

大すると思われ、またコロナ収束後のイン

バウンド回復による交流人口の増加も見

込まれることから、こういったことを踏ま

えたまちづくりを進めることが重要では

ありませんか。 

このことから、多目的ホールにはコスト

がかかっても様々な利用が可能となり、質

の高い施設環境が整う「固定ステージ、移

動観覧席」を導入することは無駄な投資に

はならず、施設の整備基本方針である「世

代間・地域間の交流や文化を生み出すふれ

あい拠点」「和束町の魅力や文化を内外に

発信するシンボル拠点」を実現できるので

はないかと思います。 

１番の回答を参照してください。 



 

 

番号 意見の内容  町の考え方 

４ 

現在の社会福祉センターでは、文化的な

催しができる環境ではないので、新しくで

きるこの施設には一定水準のステージや

観覧席を設け、今までにない利用ができる

ようにしていただきたいです。（Ｃ案が良

いと思います） 

１番の回答を参照してください。 

５ 

図面で見る限り、西側駐車場には障害者

用駐車区画が設けてありますが、北側駐車

場にはありません。 

当然、こちらの駐車場も障害者の方が利

用する場合があるので障害者用駐車区画

の整備が必要であると思います。 

ご意見のとおり設置が必要と考えます。 

設置位置などは、実施設計の中で検討し

ていきます。 

６ 

子どもたちの遊び場として芝生広場を

整備されることは、遊び場所の少ない和束

町にとって必要なことと思います。 

ミストポール以外にも、安全に遊べる遊

具（スプリング遊具など）を設置していた

だきたいです。 

  詳細な遊び場の設えは、実施設計の中で 

検討していきます。 

７ 

「C」案に賛成いたします。 

犬打峠が開通し、人の流れも町外から多

くの人の訪問が見込まれます。 

町内外の人々との交流の場所として、

又、若い人達が創意工夫し、このホールを

楽しく利用して頂けることを希望し、推奨

したいと考えます。 

１番の回答を参照してください。 

８ 

おいしいコーヒーとモーニングとか食

べられる喫茶店を置いてはどうでしょう

か。 

町内の人が集まりやすいし、雇用も生ま

れるので。 

本町の人口規模などから勘案すれば､ 

持続可能な喫茶店運営は困難と考えます。 

９ 

雨の日でも子どもが体を動かして遊べ

るスペースが欲しいです。できれば和束産

の木材を使ったもので。 

（ボルダリング・アスレチック・ボール

プールなど） 

その様子を大人が見られる位置関係が

良い。 

小さな子どもを見ると大人が元気にな

るから。 

 ヒロバは､庇が掛かった大きな屋外スペ 

ースなので、雨の日でも利用できます。 

１階交流のイマや見守りテラスからヒ

ロバの様子が見えるので、子供たちが遊ん

でいる様子を見守れる計画です。 



 

 

番号 意見の内容  町の考え方 

１０ 

１階のメインホールに売店があると利

用者に便利だと考え 

ます。 

売店はコンビニ程ではなくても、おにぎ

り、パンなどの食べ物や日用雑貨があれば

良いと思います。 

売店の設置は困難ですが、１階に設置を

予定している自動販売機については、飲料

だけでなく食品等の自販機も設置する計

画です。 

１１ 

案内センター窓口があれば、ＡＩなどに

よる案内ロボットを導入するのはいかが

でしょうか。 

本計画に案内センター窓口はありませ

ん。 

１２ 

２階の見晴らしの良い場所に売店があ

れば良いと考えます。 

できれば福寿園、スターバックスなどの

有名店が望ましいで 

す。 

１０番の回答を参照してください。 

１３ 

大人数（20 人～３０人）で体操などが

できるスペースがあればと思います。 

定期的にラジオ体操などを行うのはい

かがでしょうか。 

ヒロバや多目的ホールには大人数で体

操ができるスペースがあります。 


